



Vecinos despiden a familia Mirandina fallecida en accidente de tránsito en el sur

GISELLA ABARCA
FOTOS HÉCTOR VARGAS

La comunidad dio el último adiós a la familia Muñoz Contreras, quienes fallecieron en un trágico accidente de tránsito en la Ruta del Itata. Cientos de vecinos se unieron para rendirles homenaje en un emotivo acto de despedida.

Este lunes, Lo Miranda se vistió de luto para despedir a la familia Muñoz Contreras, quienes el pasado sábado perdieron la vida en un trágico accidente en la Ruta del Itata, a la altura de Chillán Viejo, en la Región de Ñuble.

La noticia conmovió profundamente a toda la comunidad, que no ha dejado de acompañar en su dolor a los vecinos que partieron abruptamente y a los seres queridos de los fallecidos. Humberto Maximiliano Muñoz (42), su esposa Ximena Fernanda Contreras (37), su pequeño hijo de 3 años Agustín Muñoz Contreras; y Dalila Ávila (68) madre de Ximena, partieron de manera inesperada, dejando un vacío irremplazable en los corazones de quienes los conocieron.

El trágico accidente y su fatal desenlace no solo tocó la vida de su familia inmediata; sino que también quebró el alma de una comunidad unida por el cariño y la cercanía hacia la familia Muñoz Contreras. Es por eso que en una parroquia Asunción de María de Lo Miranda repleta, cientos de vecinos se reunieron este lunes para dar su último adiós a estos cuatro seres queridos en un oficio religioso a cargo del padre Gabriel Becerra que estuvo cargado de palabras de agradecimientos para



El cariño se reflejó en la guardia de honor en los féretros que siempre estuvieron acompañados.

quienes ya partieron y para quienes se dieron el tiempo de acompañar a sus vecinos en este difícil momento. Del mismo modo, las calles de la localidad se llenaron de globos y flores, como símbolo de dolor, respeto y solidaridad, en un conmovedor acto de despedida en que la Segunda Compañía de

Bomberos Bomba Lo Miranda escoltó los restos de las víctimas fatales desde Pelequén hasta su querido Lo Miranda, donde decenas de vecinos los esperaban, lo que reflejó el profundo amor y la admiración que la familia Muñoz Contreras cosechó durante su vida en la Avenida Pedro Aguirre Cerda.

De igual manera el cariño se reflejó en la guardia de honor de los pequeños de la escuela de Lenguaje El Sembrador que quisieron despedir a su compañerito Agustín. Además en los féretros hicieron guardia Infantes de Marina y representante de la empresa de seguridad, del cual era propietario Maximiliano.

En medio de la tragedia, la comunidad escolar de Lo Miranda se unió en apoyo a su estudiante Maithe Briones Contreras, quien, además de perder a sus seres queridos, se encuentra hospitalizada debido a las lesiones sufridas en el accidente. La Escuela de Lo Miranda y el Departamento de Educación Municipal (DAEM) de Doñihue expresaron su solidaridad, extendiendo su cariño y apoyo en estos tan difíciles momentos, respetos a los que se sumaron cientos de vecinos de la localidad.

Hoy una tragedia que enluta a Lo Miranda, mientras una comunidad se queda con el recuerdo de la familia Muñoz Contreras, una familia que, en su partida, deja un legado de amor, cercanía y humanidad que jamás será olvidado.



La comunidad dio el último adiós a la familia Muñoz Contreras, quienes fallecieron en un trágico accidente de tránsito en la Ruta del Itata



Vecinos despiden a familia Mirandina fallecida en accidente de tránsito en el sur



Tías de la Escuela de Lenguaje El Sembrador despidieron al pequeño Agustín Muñoz Contreras de 3 años.